



José María Mazón y público en la repartición de las tradicionales orejuelas.

QUEIMADELOS



El obispo José Vilaplana presidió la Misa Mayor y la Procesión en honor de Santa Eulalia.

QUEIMADELOS

El obispo de la Diócesis y el consejero de Obras Públicas agradecieron su invitación a los actos

José Vilaplana preside los oficios religiosos en honor de Santa Eulalia en Mataporquera

ARTURO QUEIMADELOS. Mataporquera

El obispo de la Diócesis, José Vilaplana, presidió ayer después de doce años de ausencia en la festividad de Santa Eulalia, la Misa Mayor. Invitado por el párroco de Mataporquera y teniendo en cuenta que cooficiaran menos sacerdotes "sería una buena oportunidad para acompañar al pueblo". Disfrutó de la fiesta tan familiar en un día tan es-

pléndido, y dejó el mensaje a los fieles presentes, de que "estas fiestas alientan la fe y nos ayudan a valorar las raíces de los pueblos". Después compartió con los invitados las tradicionales orejuelas elaboradas para más de cuatrocientas personas. Entre el público destacó también la presencia de José María Mazón que aprovechó después para reunirse con los miembros de su partido en la comarca.

El alcalde de Mataporquera, Agustín Arroba Ruiz, valoró muy positivamente la fiesta con numeroso público que disfrutó de los actos programados: "misa en honor de Santa Eulalia, que tuvo mayor realce que otras ocasiones al visitarnos el obispo de la Diócesis; pero además la buena climatología hizo que los mataporqueros y visitantes que se sumaron a la fiesta disfrutasen

de esta jornada festiva".

Con el sabor dulce vivido en la inauguración del Centro de Interpretación de La Robla, la satisfacción del presidente de la junta vecinal era mayor, ya que "también ha estado en la fiesta el consejero de Obras Públicas, con el que hemos hablado de la obra de la carretera de entrada a Mataporquera desde la N-611 y la construcción del nuevo puente de entrada".

Entre el numeroso público se encontraba el consejero de Obras Públicas José María Mazón que disfrutó de los actos programados por la comisión de fiestas, una Misa mayor presidida por Monseñor José Vilaplana, después se sacó a la Virgen por las calles de Mataporquera en una sentida procesión.

El consejero aprovechó este fin de semana y se quedó en una ca-

sa rural y así el sábado vivió los actos de la inauguración del Centro de Interpretación del Ferrocarril de la Robla y, al día siguiente, en su día grande los oficios religiosos de Santa Eulalia, para concluir con una comida del PRC del municipio.

José María Mazón cree en el crecimiento del municipio, tanto industrialmente, como desde el punto de vista turístico, de ahí

que tuviese tiempo para visitar algunas de las actuaciones que se están desarrollando o que van a comenzar a construirse en muy breve tiempo: "Carretera de El Bardal que se está acometiendo, y en un mes inauguramos lo que es la entrada desde la N-611 con el nuevo puente, y ahora mismo estamos recorriendo la carretera en el tramo paralelo al ferrocarril, calle de la Constitución, ya que se va a hacer acera y se va a ampliar la calle estrecha".

El alcalde del municipio, Ángel Calderón, se sumó a los festejos de Mataporquera disfrutando de los mismos, y con la ilusión puesta en importantes proyectos que el Ayuntamiento mantiene con Feve y con el Gobierno de Cantabria, que así "servirán para mejorar las vías que pasan por el pueblo y las carreteras tanto de acceso al pueblo como la travesía de Mataporquera, de las vías al colegio público, para hacer una ampliación de la carretera".

Junto a la Federación realizará otras cuatro marchas y travesías

El club Sidenor-Pico Cordel organiza veinticinco actividades

QUEIMADELOS. Reinosa El Club Deportivo Sidenor-Pico Cordel definió el día 20 de enero su calendario de marchas 2006 que han comenzado este fin de semana con la travesía a las Gargantas de Deva. Son 25 las salidas entre marchas y travesías programadas que comienzan con tres excursiones fáciles que se desarrollan por buenos caminos o pistas forestales con escasos desniveles a salvar. A la referida hay que añadir la marcha entre Santiurde y Bárcena de Pie de Concha y el tramo de Ramales a La Gándara de Soba (GR74), que se celebrarán los días 25

de febrero y 11 de marzo.

Por recorridos de terrenos complejos se han programado las marchas de Arredondo-Peña Lavalle; Los Tornos a Balmaseda; de Mirador del Fito a Alto la Llama; La Uña a Beñón; Monte Tejo y Piedrasluengas a Bistruey, celebrándose las marchas el 25 de marzo, 8 y 29 de abril y 6, 14 y 27 de mayo.

El 3 de junio tendrá lugar el Día Mundial del Medio Ambiente y el 10, 11 y 14 de junio tendrán lugar las salidas a Pico Cerroso, III Día del Montañismo Cántabro y la salida de San Glorio a Cucayo.

El segundo semestre del año habrá marchas del interés de los montañeros campurrianos, con actividades como el Memorial del Grupo, marcha de homenaje a Mel, Misa en Pico Cordel y otras, concluyendo con la de los Picos el día 16 de diciembre.

Otras actividades conjuntas con la FCDME son la XIV marcha interregional Avelino Conde, la de San Bernardo del Mentón, la marcha interprovincial con Vivac y la Marcha nacional de Montañeros veteranos a Barbastro Huesca, los días 4 y 18 de junio, 22 y 23 de julio y 21 y 22 de octubre.

Cine, teatro y fotografía, ofertas culturales del Ayuntamiento de Reinosa

QUEIMADELOS. Reinosa Las películas *Los dos lados de la cama*, *Las crónicas de Narnia* y *La joya de la familia*, son las películas programadas para el mes de febrero que han abierto la cartelera del mes. Hoy en horario de 20.00 y 22.30 horas todavía puede verse esta última película dirigida por Thomas Bezucha e interpretada por Claire Danes, Diane Keaton y Eichel Mc Adams, un film autorizado para mayores de 13 años.

Las películas *The Jacket* y *El tiovivo mágico* serán exhibidas del 18 al 20 próximos y entre el 25 y 27 siguientes las películas *Secretos compartidos* y *La profecía de las ranas*.

Destacar que la programación central de este mes diseñada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Reinosa está basada en las proyecciones cinematográficas; pero además hay que añadir a estas películas de fin de semana otras dos películas dentro del ciclo de la Filmoteca regional, como son *Promises* y *Elephant*, que podrán ser vistas los días 15 y 22 del presente mes de febrero.

Además se ha programado para el miércoles día 22, la obra de teatro que ofrecerá la compañía Teatro Elfo, titulada *Cuentos de ratitos*, obra teatral que está patrocinada por la Obra Social de Caja Cantabria.